

Iris Sekulla gewinnt bei der Landesmeisterschaft die Bronzemedaille

Nachdem die Sportschützin Iris Sekulla vom SSV Blau Weiß Lipperbruch in den vergangenen zwei Jahren mit dem Luftgewehr den Landesmeistertitel erringen konnte, holte sie jetzt in der Damenklasse mit spektakulären 393 Ringen die Bronzemedaille. Nur ein Ring trennte sie vom Sieg. Insgesamt starteten 131 Schützinnen.

Julia Budde trat für die SGes Hamm an. Sie erzielte durch sensationelle 392 Ringe bei den Juniorinnen A den Vize-Meistertitel. Ihre Mannschaft schaffte ebenfalls den zweiten Podestplatz. Sie steuerte das höchste Ergebnis bei.

Die Lipperbrucher Juniorin Jennifer Reen glänzte mit tollen 384 Ringen, die den 7. Platz von 49 Teilnehmerinnen bedeuteten. Loris Clausen belegte den 15. Rang von 63. In der Jugendklasse erreichte Max Ludwigt Position 38.

Die Herren-Altersklassen-Mannschaft mit Dieter Bläsing, Alfons Ludwigt und Michael Schulte sicherte sich Platz 12.

Das Damen-Altersklassen-Team hatte 1107 Zähler auf dem Konto. Das hätte für die Silbermedaille gereicht. Das Trio kam aber nicht in die Wertung, weil Petra Mariß vorgeschossen hatte. Sie steuerte 377 Treffer hinzu. Angela Binder traf 367 und reihte sich auf Rang 13 ein.

Die beiden Seniorinnen Dagmar Tochtrup und Edith Wichmann blieben mit 363 weit unter ihren Möglichkeiten und mussten sich mit den Positionen sechs bzw. sieben zufrieden geben.

Mit der Luftpistole verbuchte der Senior Lothar Landgräber den 15. Platz.

René Sekulla traf 355 Ringe. Er startete für den SSV Bad Waldliesborn. Die Mannschaft platzierte sich auf dem 12. Rang.

Für die Deutschen Meisterschaften auf der Olympia-Schießanlage in München-Hochbrück vom 27. August bis 7. September 2015 haben sich Iris Sekulla, Julia Budde sowie Petra Mariß qualifiziert. Jennifer Reen liegt nur einen Ring über dem Vorjahreslimit. Da heißt es Daumen drücken.



Iris Sekulla mit der Bronzemedaille bei der Siegerehrung im Landesleistungszentrum Dortmund.